

# Analisis Terperinci: Penurunan Dukungan Suara Ganjar-Mahfud Akibat Strategi Politik Jokowi

## Description

Pilihan Editor: Ini Alasan Prabowo-Gibran Unggul di Kandang Banteng Jateng dan Bali

Pilpres 2024: Ganjar-Mahfud Tergerus Akibat Penetrasi Politik Jokowi dalam Pemilu Presiden

Direktur Eksekutif Parameter Politik Indonesia, Adi Prayitno, menilai perolehan suara Ganjar-Mahfud tergerus dalam Pemilu Presiden atau Pilpres 2024 akibat penetrasi politik Presiden Joko Widodo atau Jokowi. Dalam pelbagai hasil quick count, perolehan suara pasangan nomor urut tiga itu tak mampu menembus angka 20 persen.

Ganjar-Mahfud Tergerus oleh Penetrasi Politik Jokowi

Menurut Adi, pengaruh Jokowi begitu kuat hingga PDIP, partai pengusung Ganjar-Mahfud, bisa dikalahkan di Jawa Tengah yang notabene merupakan kandang banteng—julukan basis massa PDIP.

Pendukung Prabowo-Gibran Gelar Acara Pidato Kemenangan

Prabowo Subianto sudah menyampaikan pidato kemenangan Pilpres 2024 dalam kegiatan di Istora Senayan, Jakarta Pusat, Rabu malam, 14 Februari 2024. TKN Prabowo-Gibran menggelar acara di Istora Senayan itu sebagai respons kemenangan di sejumlah quick count yang digelar sejumlah lembaga survei.

Perolehan Suara Pasangan Prabowo-Gibran dalam Quick Count

Dalam quick count Populi Center, Prabowo-Gibran unggul dengan perolehan suara 59,20 persen, sementara pasangan Anies-Muhaimin meraih 25,16 persen suara, dan pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud Md memperoleh suara 15,64 persen.

Hasil Penghitungan Suara Resmi KPU

Hingga Kamis, 15 Februari 2024, KPU mencatat pasangan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka masih bertengger di posisi pertama dengan perolehan suara 11.662.413 atau 55,97 persen, diikuti pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dengan 5.118.083 atau 24,56 persen, dan pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud Md dengan 4.055.193 atau 19,46 persen.

## Ringkasan

Direktur Eksekutif Parameter Politik Indonesia, Adi Prayitno, menyebutkan bahwa perolehan suara Ganjar-Mahfud tergerus dalam Pemilu Presiden 2024 akibat penetrasi politik Jokowi. Bagaimana

pengaruh politik Jokowi dalam perolehan suara? Apakah Prabowo-Gibran memang unggul dalam quick count? Bagaimana tanggapan Anda terhadap hasil quick count tersebut? Tulis pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark